DOI: 10.18572/1999-477X-2020-2-7-10

Может ли участие в митинге рассматриваться как основание лишения родительских прав?

Матвеева Наталья Алексеевна, доцент Департамента правового регулирования экономической деятельности Финансового университета при Правительстве Российской Федерации, кандидат юридических наук, доцент natamatyeeva@rambler.ru

Воеводина Александра Игоревна, помощник Преображенского межрайонного прокурора г. Москвы alexandravojevodina@yandex.ru

Данная статья посвящена актуальным вопросам последствий участия в массовых акциях лиц, имеющих несовершеннолетних детей, а также родителей, участвующих в митингах вместе со своими детьми, и предложению органов прокуратуры привлекать таких граждан в том числе и к семейно-правовой ответственности, а именно лишать родительских прав.

Ключевые слова: митинг, родители, дети, лишение родительских прав, ответственность, прокурор, суд.

Can Participation in a Rally Be Viewed as a Basis for Deprivation of Parental Rights?

Matveeva Natalya A.

Associate Professor of the Department of Legal Regulation of Economic Operations of the Financial University under the Government of the Russian Federation PhD (Law), Associate Professor

Voevodina Aleksandra I.

Assistant of the Preobrazhenskiy Inter-District Prosecutor of Moscow

This article is devoted to current issues of the consequences of participation in mass rallies of persons with minor children, as well as parents participating in rallies with their children, and the proposal of the prosecution authorities to bring such citizens to family responsibility, namely, to deprive of parental rights.

Keywords: rally, parents, children, deprivation of parental rights, responsibility, prosecutor, court.